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        Brescia, 27 marzo 2009 
 
 

        On. Avv. Adriano Paroli 
Sindaco 

 
e p.c. Sig.ra Simona Bordonali 
 Presidente del Consiglio Comunale 

 
LORO SEDI 

 
 
 
 

Interpellanza a risposta scritta 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 

Rilevato che, con risposta scritta del 13 gennaio 2009, sollecitata da una precedente 
Interpellanza, sono stati illustrati interventi e relativi costi di sistemazione degli uffici degli 
Assessorati comunali, del Sindaco e della Direzione Generale; 

 
Considerato che dai vari interventi emerge il costo complessivo di circa 180 mila Euro; 
 
Rilevato che si registrano interventi differenziati per le ristrutturazioni e gli arredi dei vari 

Assessorati e che, in particolare, l’importo sopra richiamato riguarda principalmente gli interventi 
effettuati per cinque uffici (quattro Assessorati, uffici di Sindaco e della Direzione); 

 
Considerato che per l'ufficio del Sindaco è stato impegnato un rilevante importo di circa 38 

mila Euro, principalmente - come recita la Determina - per “Forniture di materiale elettrico” e per 
“Fornitura di corpi illuminanti”; 

 
Rilevato, in particolare, che per l'ufficio di un Assessorato si è proceduto al cambiamento di 

un arredo, pur essendo stato acquistato recentemente, e con scelte discutibili si è poi proceduto 
all’acquisto di un nuovo arredo per un importo superiore a 10 mila Euro; 

 
Rilevato che dalla documentazione fornita risulterebbe - salvo eventuali errori materiali -  

una mancata corrispondenza tra le cifre globali che sono state fornite e le singole Determinazioni di 
spesa e che la recente titolazione di alcune Determine, come di alcuni altri atti amministrativi, non 
dà conto in modo sufficientemente chiaro del contenuto delle determinazioni stesse; 

 
Considerato che nella risposta scritta del 13 gennaio si fa esplicito riferimento, per il 

prossimo biennio, ad ulteriori interventi già in programma e che non risultano meglio precisati; 
 
 
 



 
interpella il Signor Sindaco  

 
per conoscere con maggiore esattezza le cifre globali, oltre che degli interventi effettuati, anche di 
quelli programmati per il prossimo biennio, preannunciati nella precedente risposta scritta; 
 
per poter avere un preciso elenco e l'accesso agli atti di tutti gli ordinativi riguardanti l'acquisto 
degli arredi, i costi delle ristrutturazioni e dei vari interventi che, a vario titolo, hanno riguardato la 
sistemazione dei nuovi uffici di Assessori, Sindaco e Direzione Generale. 
 
 
 

Prof. Claudio Bragaglio 


